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【一般質問】 
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1 「プラスチック資源循環促進法」の２０２２年４月施行に伴う、プラスチ

ックごみの分別回収資源化について 

（１）この点で，「プラスチック資源循環促進法」の趣旨をどのようにとら

えているか。 

（２）プラスチックごみの分別回収資源化をどのようにすすめていくのか。 

 

管理者 

担当課長 

 

2 ごみ減量化の方針と「霞台クリーンセンターみらい」の供用開始以来１０

か月における毎月の燃えるごみの搬入量の推移について 

（１）ごみ減量化の方針について説明を求める。 

（２）この１０か月の行政区別月別の燃えるごみの搬入量の推移の特徴につ

いて説明を求める。 

（３）さらにこれから、どのように燃えるごみの減量化をはかるか、説明を求

める。 

 

担当課長 

 

3 地域還元施設の建設について 

（１）施設の内容について、住民の要望・意見をどのように反映させるか、

説明を求める。 

（２）送迎バス等について、どのように検討しているか、説明を求める。 

 

管理者 

担当課長 

 

4 組合活動の広報について 

（１）３市１町に関わる広域事務組合の活動内容を関係住民に知らせ、環境

保全活動等の重要性を啓蒙していくために、組合の広報紙を系統的に

発行すべきだと考えるが、どうか。 

（２）ホームページに寄せられている住民の声と内容改善の努力について問

う。 

 

 

管理者 

担当課長 


